

Exito completo en la vacunación

Un completo éxito fue la Segunda Jornada de Vacunación Infantil, realizada el 3 de marzo recién pasado, según lo demuestra el incremento en un 20 por ciento, de infantes vacunados en todo el territorio nacional.

Según declaró el Dr. Benjamin Valdez, ministro de Salud y Asistencia Social, la meta alcanzada en esta ocasión ha sido de 259 mil niños vacunados, un aumento muy significativo en comparación con los 227 mil niños vacunados en la primera jornada.

"Todo ello, gracias al espíritu y la

mística de trabajo de un personal que en regiones como la de Oriente, por ejemplo, donde se logró un aumento significativo de los porcentajes obtenidos en la primera y que ha sido el más alto del país, y gracias a una mejor participación de la comunidad, ya que el proceso fue mejor planificado en base a la experiencia obtenida en febrero", manifestó el funcionario.

Añadió, "esto es el resultado de una evaluación, dentro de una voluntad de políticas prioritarias de salud; en el sen-

—Pasa a la página 38—

Congreso CONESVI para la evaluación

Un Congreso Nacional de CONESVI se realizará en San Salvador próximamente, para evaluar los logros alcanzados a la fecha y las experiencias obtenidas.

Así lo anunció el coronel y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, Director General de la Policía Nacional, ofreciendo a su vez, el apoyo total y oportuno a todas las actividades programadas por la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial (CONESVI).

El concepto fue vertido durante reunión extraordinaria celebrada por dicha Comisión, el martes de la semana en curso, en la 3a. planta del Departamento General de Tránsito.

—Pasa a la página 13—

Que cumplan normas piden en transporte

Cumplimiento a las disposiciones de la Dirección de General de Transportes Terrestres, piden los vecinos de la jurisdicción de Ilopango, a los propietarios de autobuses y microbuses.

Según refieren los usuarios de las colonias Santa Lucía, Valle Nuevo, Las Palmas, Venecia y Mata-sanos Uno y Dos, el servi-

—Pasa a la página 21—

Explica cómo terminar con la deshidratación

La solución para el síndrome diarreico agudo, en la infancia salvadoreña, es el establecimiento de un adecuado sistema de agua potable, de excretas y de información en todo el país, aseveró el Dr. Guillermo Tinetti, presidente de la Sociedad Dental de El Salvador.

El doctor Tinetti afirmó, que solamente esas medi-

—Pasa a la página 58—

A tribunal 4 soldados del Tecana por crimen

Cuatro elementos del Batallón Tecana implicados en la muerte de los agricultores Jorge Eduardo Velásquez Mariscal y Julio César Vanegas, de acuerdo a las diligencias realizadas por la Sección de Investigación Policial, fueron consignados al juzgado Primero de lo Penal de Santa Ana.

Los hechos ocurrieron en la finca Los Reyes, del can-

ton Calzontes Arriba, jurisdicción de Santa Ana, el 25 de noviembre del año recién pasado, fecha desde la cual habían desaparecido los ahora ocisos. Los implicados son: el sargento Oscar Armando Henriquez Méndez, cabo Alex David Barahona Martínez y los soldados Pablo Godínez Zaldaña y Ovidio Antonio

—Pasa a la página 32—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

EDUCADORES REGIONALES. Educadores para la salud de las regiones metropolitana, central, oriental, paracentral y occidental del país, se reúnen con el objeto de preparar las diferentes acti-

vidades a desarrollar para la tercera Jornada de Vacunación Nacional. La función de los educadores es de concientizar a la población sobre la importancia de la vacunación y romper las barreras de los "tabúes", se dijo.

Actividad intensa por Año Mundial Juventud

La Comunidad Miramonte realizará una serie de actividades socio-culturales y deportivas, con motivo del Año Mundial de la Juventud.

Lo dio a conocer la Junta Directiva, agregando que con estas actividades se dará oportunidad a los jóvenes de esa comunidad,

para que realicen acciones propias de su edad que contribuyan a la formación integral de su personalidad, con el objetivo de forjar ciudadanos con una mentalidad de mayor responsabilidad y cooperación, en beneficio de su hogar, su

—Pasa a la página 11—



LA BUSCAN. Ana Edith Ramos Pérez, desapareció el 8 de marzo en curso, en el centro de la capital. Sus padres piden cualquier información a los teléfonos: 23-6478, 21-8200 y 23-6166.

Directiva ASTAC 85 asume cargos

La nueva junta directiva de la Asociación Salvadoreña de Trabajadores del Arte y la Cultura (ASTAC), que fungirá durante el periodo 1985-1986, tomó posesión el sábado pasado.

Dicho acto se llevó a cabo en el Auditorium de la Lotería Nacional, con asistencia de los miembros de la referida organización. A la nueva junta directiva de ASTAC, les dio la bienvenida la señorita Ana Patricia Silva, Secretaria General saliente.

Asimismo, don José Luis Guzmán, quien fue nombrado Secretario Ge-

rial, dependencia del Ministerio de Educación, indicando que tal cantidad se pagará el jueves 14 próximo.

Señaló el Lic. Quinónez, que los seguros serán entregados a 94 familias beneficiarias de los maestros

—Pasa a la página 11—

Más del millón pagarán en seguros de maestros

Más del medio millón de colonos en seguros de vida pagará la Dirección de Bienestar Magisterial, a familiares de maestros fallecidos.

Lo informó a LA PRENSA GRAFICA el Lic. Vicente Roberto Quinónez, gerente de Seguros de Vida, de Bienestar Magiste-

Curso para evaluación planes agropecuarios

Un curso-taller sobre formulación, análisis y evaluación de proyectos agropecuarios, para poder atender cerca de sesenta mil solicitudes de crédito que se espera otorgar este año, inauguró el BFA.

El evento, según lo explicó el Ing. Joaquín Alonso Guevara Morán al darlo por inaugurado, está dedi-

cado especialmente al personal técnico que labora en las distintas dependencias de la Gerencia de Créditos. Tendrá una duración aproximada de treinta días, dijo, y es complementario de seminarios que se han venido realizando con éxito, que persiguen como fin

—Pasa a la página 33—

—Pasa a la página 39—

Ayuda piden para limitados visuales

Un llamado al gobierno y a la empresa privada, para que brinde la oportunidad a los limitados visuales, de poderse desenvolver y participar en las actividades para la comunidad, hace el Centro de Rehabilitación para Ciegos "Eugenia de Dueñas".

En nota enviada nuestra redacción, con motivo del Cuadragésimo Segundo Aniversario de dicha institución, el Prof. Andrés Antonio Alas, del Departamento de Educación del Centro, manifiesta que en efecto, la educación sistemática para personas ciegas, ha alcanzado grandes

metas.

La nota dice textualmente así: "A los 42 años de iniciación oficial de la Educación de Ciegos: El Centro de Rehabilitación para Ciegos "Eugenia de Dueñas", se siente orgullosamente complacido y satisfecho al celebrar el Cuadragésimo Segundo Aniversario de iniciación oficial de la Educación Sistemática para personas ciegas en El Salvador, proeza alcanzada gracias al empeño y esfuerzo conjunto de diversas personas, que animadas por loables sentimientos de reha-

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

MUERE TECNICO. El Ing. Ricardo Barraza, técnico del Proyecto Conservacionista de Chalatenango, de FAO y Recursos Naturales, murió al volcar el vehículo MI en que se conducía, a la altura del Km. 68, de la Carretera Troncal del Norte.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

SANIDAD ANIMAL. Los objetivos de los programas para el mejoramiento de la ganadería, fueron dados a conocer al personal técnico del Centro de Desarrollo

Ganadero. El Director General de dicha Institución, explicó que se proporcionará asistencia técnica a todo el sector ganadero, con la finalidad de incrementar y reactivar la ganadería nacional.